



شركة شل العمانية للتسويق ش.م.ع.
Shell Oman Marketing Company SAOG

February 9, 2023

9 فبراير 2023

After Compliments,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Resignation of a Board Member

الموضوع: استقالة عضو من مجلس الإدارة

The Board of Directors of Shell Oman Marketing Company SAOG (the "Board") received the resignation of the board member **Sheikh/ Faisal Al Hashar** with effect from January 26, 2023. His resignation was submitted due to personal reasons, and it has been accepted by the Board.

لقد تلقى مجلس إدارة شركة شل العمانية للتسويق ش.م.ع. ("مجلس الإدارة") استقالة العضو الشيخ/ فيصل الحشار من منصبه في مجلس الإدارة اعتباراً من 26 يناير 2023. وقد قبل مجلس الإدارة هذه الاستقالة التي جاءت لأسباب شخصية.

The Board thanks the outgoing member for his valuable contributions to the company and its Board and wishes him continued success in his future endeavors.

وبدوره، يعرب مجلس الإدارة عن خالص شكره وتقديره للشيخ/ فيصل الحشار إزاء إسهاماته القيمة للشركة ومجلس إدارتها، مع خالص التمنيات له بالتوفيق والنجاح في مستقبله.

The company shall follow the stipulated processes for filling the vacancy and will make announcement in due course.

وستشرع الشركة في اتخاذ الإجراءات المعتمدة لشغل المقعد الشاغر، على أن يتم الاعلان عن المستجدات في هذا الشأن في الوقت المناسب.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير...

Burair I Al Lawati
GM - Corporate Relations & Business
Development
Investor Relations Officer

برير بن افتخار اللواتي
المدير العام - العلاقات وتطوير الأعمال
مسؤول علاقات المستثمرين



Head Office
P.O. Box 38, Mina Al Fahal, Postal Code 116, Sultanate of Oman
Tel: 24 570100, Fax: 24 570121, C.R. No. 1/57123/0,
Tax Card No.: 8074861

المكتب الرئيسي
ص.ب. 38، ميناء الفحل، الرمز البريدي 116، سلطنة عمان
تليفون: 24570100، فاكس: 24570121، ص.ت رقم: 1/57123/0، رقم البطاقة
الضريبية: 8074861

Salalah Office
P.O. Box 3, Postal Code 211, Sultanate of Oman
Tel: 23 219177, Fax: 23 219176

مكتب صلالة
ص.ب. 3، الرمز البريدي 211، سلطنة عمان
تليفون: 23219177، فاكس: 23219176